## Roquebrune-Cap-Martin

Distinction

## La médaille des Justes décernée pour la première fois



La médaille des Justes a été remise à la fille de Casimir Lascoux, Huguette, en présence du maire Patrick Césari, du président du comité Yad Vashem de Nice et du représentant de l'ambassadeur d'Israël. (Photo M. V.)



Philippe Blanc, fils de Marcel Blum, a été sauvé par la famille de Casimir Lascoux en 1943.

(Photo M. V.)

Une cérémonie pleine d'émotion s'est déroulée dans la salle des conseils de la mairie. De nombreuses personnalités étaient présentes (¹) pour assister à la remise de la médaille à titre posthume de « Juste parmi les nations » à Casimir Lascoux, représenté par sa fille Huguette Lenormand-Lascoux, habitante de Roquebrune depuis 60 ans. Le maire, Patrick Césari, a choisi de citer Simone Veil pour souligner le courage des Justes.

Après les discours de Daniel Wancier, président du comité Yad Vashem de Nice Côte d'Azur, et de Laurent Mestre, représentant l'ambassadeur d'Israël en France, les enfants juifs, aujourd'hui adultes, sauvés par Casimir Lascoux, ont pris la parole pour raconter leurs souvenirs et démontrer leur gratitude face au geste désintéressé et courageux de cet homme. « Casimir était une personne très digne et généreuse. Il nous a prêté sa maison de campagne et nous a fait passer pour des chrétiens au péril de sa vie. Si un jour nos descendants font des recherches, ils sauront qu'ils vivent grâce à Casimir Lascoux », ont déclaré

Jean-Pierre et Philippe Blanc. Et François Blanc de conclure : « Je lui dois ma seconde vie après celle que ma mère m'a donnée. »

(¹) Nathalie Sacchiero, déléguée du ministère de la Défense; Capitaine Bagatti représentant le colonel Mochin; Thierry Chamard, commandant de la compagnie de gendarmerie de Menton; Alain Bellahssene, président du CRIF; le père Proal et plusieurs élus des villes de Roquebrune, Villefranche-sur-Mer et Beausoleil.